

Spreitenbach, 8. Juni 2021

## Medienmitteilung

### Silvan Hilfiker neuer Fraktionspräsident, Jeanine Glarner wird Vizepräsidentin FDP-Fraktion hat neues Präsidium gewählt

---

**Am 11. Mai wurde die bisherige Fraktionspräsidentin Sabina Freiermuth zur Präsidentin der FDP-Kantonalpartei gewählt und hat das Fraktionspräsidium niedergelegt. An ihrer heutigen Sitzung hat die freisinnige Fraktion das neue Präsidium gewählt. Der bisherige Vizepräsident Silvan Hilfiker ist neu Fraktionspräsident, Jeanine Glarner übernimmt das Vizepräsidium.**

Silvan Hilfiker, seit dem Rücktritt von Sabina Freiermuth interimistischer Fraktionspräsident, würdigte die Arbeit seiner Vorgängerin als Fraktionspräsidentin. Sabina Freiermuth hat die Fraktion unter anderem mit sicherer Hand durch die Debatten rund um die kantonale Haushaltssanierung und die Covid-Massnahmen geführt. Zweifellos wird sie das Kantonsparlament auch in ihrer neuen Rolle als Parteipräsidentin weiterhin prägen. Sabina Freiermuth ihrerseits führte durch das Wahltraktandum und empfahl der Fraktion, die beiden jungen und zugleich erfahrenen Fraktionsmitglieder Silvan Hilfiker und Jeanine Glarner zur Wahl als Präsident bzw. Vizepräsidentin. Die Fraktion folgte dieser Empfehlung und wählte Hilfiker und Glarner einstimmig.

#### **Silvan Hilfiker: Geradlinige liberale Ausrichtung fortführen**

Silvan Hilfiker machte in seinem Votum als frischgewählter Fraktionspräsident klar, dass er die Ausrichtung der Grossratsfraktion, die auf liberalen Grundwerten basiert, fortführen will. Mit einer wirtschaftsfreundlichen Grundhaltung wird das ganze System gestärkt, ist Hilfiker überzeugt. Die freisinnige Fraktion hat den Anspruch, auch weiterhin eine prägende Rolle für einen erfolgreichen und attraktiven Kanton Aargau zu spielen. Silvan Hilfiker will dies mit klarem Themenfokus, geradliniger politischer Ausrichtung und weitsichtiger strategischer Planung erreichen. Silvan Hilfiker (Jahrgang 1980) ist in Boswil aufgewachsen und wohnt heute mit seiner Partnerin in Oberlunkhofen. Seit 2013 ist er Mitglied des Grossen Rats. Er gehört dort der Kommission für Volkswirtschaft und Abgaben (VWA) an. Seit 2017 war Hilfiker Vizepräsident der FDP-Fraktion, zuvor war er unter anderem Finanzchef der FDP Aargau. Beruflich ist Hilfiker auf Führungsebene im Bankenbereich tätig.

#### **Jeanine Glarner neue Vizepräsidentin der Fraktion**

Als Vizepräsidentin amtiert neu Jeanine Glarner. Jeanine Glarner (Jahrgang 1984) ist als selbständige Historikerin, Kommunikationsspezialistin, Verbands- und Organisationsdienstleisterin tätig. Sie ist seit ihrer Kindheit fest verwurzelt in Möriken-Wildegg, wo sie seit 2018 Mitglied des Gemeinderates ist und seit 2020 als Frau Gemeindeammann die Geschicke der Gemeindepolitik leitet. Jeanine Glarner verfügt über langjährige politische Erfahrung, unter anderem als ehemalige Präsidentin der Jungfreisinnigen Aargau oder als Initiantin und Komitee-Vorsitzende der Staatskunde-Initiative. Seit 2012 ist sie Mitglied des Grossen Rates, wo sie in der Kommission Umwelt, Bau, Verkehr und Raumordnung (UBV) Einsitz nimmt. Mit Silvan Hilfiker, Jeanine Glarner und Fraktionssekretär Stefan Huwyler (Jahrgang 1983, Grossrat seit 2015) hat die FDP-Fraktion künftig ein junges Führungsteam, das zugleich über grosse Erfahrung in der kantonalen Politik verfügt.

Silvan Hilfiker, Grossrat, Fraktionspräsident: *«Ich freue mich auf diese verantwortungsvolle Aufgabe und darauf, mich noch stärker für eine liberale Politik im Kanton Aargau zu engagieren.»*

Jeanine Glarner, Grossrätin, Vize-Fraktionspräsidentin: *«Ich freue mich, zusammen mit Silvan Hilfiker, die Geschicke der freisinnigen Fraktion zu führen und meine langjährige politische Erfahrung einzubringen.»*

Beilage: Fotos Silvan Hilfiker und Jeanine Glarner

---

#### **Weitere Auskünfte:**

Silvan Hilfiker, Grossrat, Fraktionspräsident, Tel. 079 469 75 32  
Jeanine Glarner, Grossrätin, Vize-Fraktionspräsidentin, Tel. 079 279 79 51  
Stefan Huwyler, Grossrat, Fraktionssekretär, Tel. 076 527 17 28